Hans Gerd Fries wird neuer Geschäftsführer der Regionalliga Südwest

Zum 1. Juli wird Hans Gerd Fries neuer Geschäftsführer der Regionalliga Südwest. Hans Gerd Fries leistet bereits seit vielen Jahren im Präsidium des Handball Verband Saar herausragende Arbeit und begleitete engagiert bisher auch den Spielbetrieb der männlichen Jugend im Spielausschuss der Oberliga RPS. Er verfügt über exzellente Kontakte zu den Vereinsvertretern im Südwesten und ein großes Netzwerk nicht nur im Handball. Die Vereine schätzen seine Arbeit und sein gradliniges Auftreten für den Handballsport in unserer Region.

Die Landesverbandspräsidenten der vier Mitgliedsverbände der Regionalliga Südwest freuen sich sehr auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Geschäftsführer. "Hans Gerd ist genau der Richtige für diese Aufgabe und ich wünsche ihm einen tollen Einstieg. Ich bin sicher, dass wir mit ihm die mit den Vereinen der Regionalliga Südwest gestarteten Initiativen zur Weiterentwicklung der gemeinsamen Spielklasse erfolgreich weiterführen", so Ulf Meyhöfer (derzeit geschäftsführender Präsident) nach einer gemeinsamen Videokonferenz der vier Präsidenten.

Ulf Meyhöfer

Präsident



St. Remig Platz 4 | 76899 Kapsweyer

E-Mail: ulf.meyhoefer@pfhv.de | Tel.: 06340/5919 | Mobil: 0173-2372414

www.pfhv.de